



▲慶應高校に勝利し、喜びを爆発させる生徒たち



速報新聞

## キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号

喜び合った。次も全力を出し  
切ってほしい。

● 真っ赤に染まった一塁側アルプス席

3月28日に行われたセンバツ2回戦で本校は慶應高校に4-3で勝利した。今回のキマグレでは応援に来た生徒たちの試合後のコメントを紹介する。

● 明石珠実さん（2-1-8）

（吹奏楽部部長）

センバツでの記念すべき一勝、おめでとうございます。次の試合でも全力で応援するので、頑張ってください。

● 堀江真帆さん（2-1-2）

すごくかった。ハラハラしたが、とても良い試合だった。次もこの調子でいつも通りの試合をしてください。

● 小川空美さん（2-1-3）

高内君の3ランホームランにとても感動して、泣きそうになつた。「入れ」と必死に叫んでいた。

● 北川涼帆さん（2-1-3）

とても感動した。高内君のホームランのときには友人と

● 北村七海さん（2-1-4）

おめでとうございます。

野球部のみなさんが頑張つていい姿を見て、とてもかついいと思いました。次の試合でも応援頑張ります。

● 大久保朱音さん（2-1-7）

点を取つたり取られたりし

ていたので、9回裏もドキドキしてた。勝つてよかったです。特に高内君のホームランに感動した。

● 清水穂香さん（2-1-7）

夏よりも感動した。最後まで逆転されず、抑えてくれて感動した。それで力がもられた。感謝している。私たちも全力で応援するので、全力で頑張ってください。

● 庄司うららさん（2-1-8）

結構ひやひやしたが、勝つてくれてうれしい。次もいつも

● 赤松歩依さん（1-1-1）

ぱい打つて勝つてください。

● 中川美紀さん（1-1-6）

負けるかと思ったが、ホームランを打つてくれたのでうれしかつた。甲子園に連れて行つてくれてありがとう。

